



Universidad Nacional de San Luis
Facultad de Ingeniería y Ciencias
Agropecuarias

**“Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la
Propiedad“**

**“A 30 años de la Consagración Constitucional
de la Autonomía Universitaria en Argentina”**



VILLA MERCEDES (SAN LUIS), 29 de noviembre de 2024.

VISTO:

EL EXPE: 20852/2024, en el cual constan las actuaciones vinculadas con el dictado del taller de capacitación “El jardín a la luz de la luna”; y

CONSIDERANDO:

Que la Esp. Silvina Elena Mercado (DU N° 17048037), solicitó se autorice la realización del referido taller de capacitación.

Que el mismo se realizó en el marco de la convocatoria del Consejo Interuniversitario Nacional por el 75° Aniversario de la Gratuidad la cual se logró el 22 de noviembre de 1949 como una conquista esperada del pueblo argentino en pos del derecho a la educación universitaria.

Que el taller de capacitación “El jardín a la luz de la luna” fue organizado por el Jardín Botánico AgroFICA UNSL y el grupo de Amigos del Jardín Botánico.

Que sus objetivos consistieron en: explorar el espacio del jardín botánico en forma interactiva con la comunidad; acercar la comunidad a una parte de la Universidad Nacional de San Luis; identificar especies de distintos taxones plantas vasculares; identificar aves, invertebrados y vertebrados dentro del espacio del jardín; exponer en formato presentación sobre diversidad de la provincia de San Luis. Intercambiar experiencias y percepciones entre los visitantes.

Que se fundamentó en: *“Dentro del marco de la Estrategia Mundial para la Conservación de las Plantas y orientados al objetivo de “incrementar la comprensión pública sobre el valor de la diversidad de las plantas y las amenazas que estas enfrentan”. El Jardín Botánico AgroFICA UNSL se propuso generar capacidades para el conocimiento de la diversidad de las plantas. Por lo cual propone este taller en el marco de la convocatoria del Consejo Interuniversitario Nacional en defensa de la universidad pública gratuita y de calidad, LA NOCHE DE LAS UNIVERSIDADES. La gratuidad universitaria cambió para siempre el destino de la educación superior en la Argentina. El próximo jueves 21 de noviembre, en vísperas del 75° aniversario de aquel hito, las universidades públicas en todo el país abrirán sus puertas a la comunidad en lo que, se espera, será una demostración de orgullo por el derecho a la educación universitaria y la gratuidad universitaria, un derecho adquirido e irrenunciable de las/os argentinas/os.”*

Que la Coordinadora de Extensión, Vinculación y Transferencia, Mgtr. Mariana Inés Saber solicitó su protocolización.



“Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”



**Universidad Nacional de San Luis
Facultad de Ingeniería y Ciencias**

“A 30 años de la Consagración Constitucional de la Autonomía Universitaria en Argentina”

Agropecuarias

Que conforme lo normado por la OCS N° 58/2018, lo solicitado se encuadra en el siguiente propósito institucional: *“propiciar acciones en sus funciones sustantivas-docencia, investigación y extensión- que adviertan las necesidades emergentes y se anticipen a las transformaciones en sus escenarios futuros.”*

Por ello, y en uso de sus atribuciones,

EL DECANO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA

Y CIENCIAS AGROPECUARIAS

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°.- Protocolizar la realización del taller de capacitación “El jardín a la luz de la luna” de acuerdo con las modalidades y características detallados en el Anexo I que forman parte de la presente disposición.

ARTÍCULO 2°.- Comuníquese, insértese en el libro de resoluciones, publíquese en el Digesto Administrativo y archívese.

mlf

mar

Documento firmado digitalmente según OR N° 15/2021, por Decano, Sergio Luis Ribotta - Vicedecano a cargo de la Secretaría de Extensión Universitaria (RCD N° 210/2022), Federico Martín Serra



Universidad Nacional de San Luis
Facultad de Ingeniería y Ciencias
Agropecuarias

“Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”

ANEXO

Propuesta: Taller

Nivel: Capacitación

Denominación: El jardín de la luz de la luna

Objetivos: Explorar el espacio del jardín botánico en forma interactiva con la comunidad.

Acercar la comunidad a una parte de la Universidad Nacional de San Luis.

Identificar especies de distintos taxones plantas vasculares.

Identificar aves, invertebrados y vertebrados dentro del espacio del jardín.

Exponer en formato presentación sobre diversidad de la provincia de San Luis.

Intercambiar experiencias y percepciones entre los visitantes.

Fundamento: Dentro del marco de la Estrategia Mundial para la Conservación de las Plantas y orientados al objetivo de “incrementar la comprensión pública sobre el valor de la diversidad de las plantas y las amenazas que estas enfrentan”. El Jardín Botánico AgroFICA UNSL se propuso generar capacidades para el conocimiento de la diversidad de las plantas. Por lo cual propone este taller en el marco de la convocatoria del Consejo Interuniversitario Nacional en defensa de la universidad pública gratuita y de calidad, LA NOCHE DE LAS UNIVERSIDADES. La gratuidad universitaria cambió para siempre el destino de la educación superior en la Argentina. El próximo jueves 21 de noviembre, en vísperas del 75° aniversario de aquel hito, las universidades públicas en todo el país abrirán sus puertas a la comunidad en lo que, se espera, será una demostración de orgullo por el derecho a la educación universitaria y la gratuidad universitaria, un derecho adquirido e irrenunciable de las/os argentinas/os.

Modalidades: Visitas guiadas, recolección de especies, observación de las mismas, identificación de aves, mamíferos e insectos en el predio de Ciencias Agropecuarias por parte del grupo de docentes y estudiantes “Amigos del Jardín Botánico”. Presentación audiovisual sobre fauna nativa de San Luis.

Características:

Crédito horario: 3 horas reloj

Fecha de inicio y fecha de cierre: 21 de noviembre de 2024 de 18 a 21 horas.

Cupo de inscriptos: Sin restricciones

Arancel: No arancelada

Lugar de cursado: Campus Universitarios Jardín Botánico AgroFICA UNSL.

Responsables:

Docencia:

Esp. Silvina Elena Mercado (DU N° 17048037)

Ing. Nicolás García del Castillo (DU N° 38749202)

Colaboradoras:

Tatiana Cejas (DU N° 39092906)

Camila Panza (DU N° 43954013)

Hoja de firmas